

PRESSEINFORMATION

Bahlingen a. K.: Braunform GmbH erhält Unternehmensaward - Ausnahmetalent Moritz Koch schließt Bachelor-Studium mit ausgezeichneter Leistung ab

Am 14. November 2025 feierte der Campus Horb der DHBW Stuttgart die Zeugnisübergabe für die Absolventinnen und Absolventen des Dualen Studiengangs Maschinenbau. Unter ihnen: Moritz Koch – ein Ausnahmetalent.

Moritz Koch hat sein duales Studium Maschinenbau, Fachrichtung Kunststofftechnik, mit einem herausragenden Schnitt von 1,3 abgeschlossen und wurde als Bester seines Studiengangs ausgezeichnet. Damit setzt er eine beeindruckende Erfolgsgeschichte fort: Bereits seine Ausbildung zum Werkzeugmechaniker bei Braunform schloss er 2022 als Kammersieger der IHK südlicher Oberrhein ab.

Ausbildung und Studium, beides mit Auszeichnung und jeweils als Bester abzuschließen, ist eine Ausnahmeleistung. „Moritz ist ein Vorbild für die nächste Generation von Auszubildenden und Studenten. Mit Freude werden wir seine weitere Entwicklung begleiten“, so Oliver Bornhäuser, Kaufmännischer Leiter der Braunform GmbH.

Pamela Braun Gesellschafterin und Geschäftsführerin der Braunform GmbH betonte: „Wir sind stolz auf die Leistung von Moritz und freuen uns, dass er seine Karriere bei uns fortsetzt. Herzlichen Glückwunsch, Moritz – wir freuen uns auf die gemeinsame Zukunft! Der herausragende Abschluss von Moritz Koch sowie die Auszeichnung „DHBW-Unternehmensaward“ bestätigen, dass wir mit unserer Strategie den richtigen Weg eingeschlagen haben.“

Der Award ist eine Anerkennung für die hervorragende Betreuung und Förderung von Studierenden während ihres dualen Studiums. Braunform setzt auch in Zukunft auf motivierte, innovativ denkende Fachkräfte, die bereit sind Verantwortung zu übernehmen und die erfolgreiche sowie nachhaltige Unternehmensentwicklung voranzutreiben.

Heute beschäftigt Braunform 380 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und legt großen Wert auf Qualifikation, Weiterbildung und eigenverantwortliches Handeln. Die Förderung des Nachwuchses ist dabei ein zentraler Bestandteil der Unternehmensstrategie.

Bildübersicht:



Von links: Geschäftsführer Joachim Stiller, Dualer Absolvent Moritz Koch, Geschäftsführende Gesellschafterin Pamela Braun, Ausbilder Dominik Krämer, kaufmännischer Leiter Oliver Bornhäuser

Braunform im Überblick

Die Braunform GmbH wurde 1977 von Familie Erich Braun in Bahlingen am Kaiserstuhl gegründet und zählt heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich des Kunststoff-Formenbaus. Als innovatives Unternehmen der Kunststoffbranche entwickelt und fertigt Braunform hochpräzise Spritzgießwerkzeuge, die es Kunden ermöglichen, anspruchsvolle Endprodukte effizient und zuverlässig herzustellen. Mit über 30 Jahren Erfahrung im Pharma- und Medical-Markt hat sich Braunform auch als verlässlicher Partner für diese hochregulierten Branchen etabliert. Ein besonderes Alleinstellungsmerkmal ist der firmeneigene MED Mold® Standard – ein Qualitätsversprechen für höchste Präzision und Reinraumtauglichkeit. Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik-Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit rund 380 Mitarbeitenden ist Braunform ein wichtiger Arbeitgeber in der Region Südbaden und steht für nachhaltiges Wachstum, technologische Exzellenz und soziale Verantwortung.